



母の日の似顔絵を

ペンネーム

カーネーション
子どもが保育園で、母の日の似顔絵を書いてきてくれました。嬉しかったです。

唯一の被爆国なのに

大阪市天王寺区
吉田 良男 (65歳)

日本は戦争を放棄した唯一の被爆国なのに、ウクライナのことに乗じて、「軍拡」だの「アメリカの核兵器共有」だのと、安倍元首相や維新の会などが氣勢を上げているなら、残念なことでは？

作ってみました

堺区六条通
高曾 智子 (50歳)

「簡単レシピ」、作ってみました。おいしかったです。「なすを使ったレシピが知りたい」と思いました。



大窪 道代

書くのが面倒なので

藤井寺市
梶谷 終一 (75歳)

「『どう生きるか』から考えるACP」を読みました。エンディングノートは考えるものの、書くのが面倒になります。そこで、「エンディングビデオにして残そうか」と思っています。「スマホなので、いいのでは？」と思ったりしています。「俳句」―何もかもあつからかんと春の山

「すごいな」と

中区深井水池町
岸本 理沙 (26歳)

友の会の取り組み、毎回拝見しております。コロナウイルスが蔓延している状況でも、憲法への取り組みやロシア・ウクライナ情勢への取り組みなど、「すごいな」と思っております。これから頑張ってください。

切磋琢磨を

富田林市
馬場 義伸

今年も「みみはらグループ」に7人の新入職員があつたとのこと。オリエンテーションの写真をしながら、「楽しそう」「頼もしい」と思っています。日々、切磋琢磨して育っていくのだろうな、と思いました。お世話になります。

桐村 淑子



声を上げなくては

東区草尾
伊東 文雄 (75歳)

「コラム」で、日本の言論の自由度は、先進国では31カ国中、28位の記事にびっくり。「国民一人ひとりが声を上げなくては」と思いました。

健康の有難さ

富田林市向陽台
上原 幸子 (68歳)

ツツジやハナミズキの花も終わり、新緑がきれいな季節になりました。家の裏の公園の緑を眺めると、健康でいることには、有難さを感じ入っています。ウクライナの人たちに想いをよせながら。

いつごろに？

高石市加茂
伊庭 いつ子 (74歳)

普段、外出時はマスク着用、車の洗車をしている時、散歩の時、自転車に乗っている時は、アゴマスク。人に会いそうなのは、サッとマスクをします。まだまだ、人の眼が気になります。マスクをはずせる時期はいつごろに？

人の道に反している

東区大美野
梶原 市朗 (73歳)

ギャンブルは、やり始めたころに勝つと、その時の快感が忘れられず、つい依存症にのめり込んでしまうようです。自治体がカジノで寺銭を稼ごうとは、病的としか言いようがありません。人の道に反していますね。

Help Me!!

泉南郡熊取町
高見 清 (76歳)

スマホの扱い方の説明をしてほしいです！スマホデビューを昨年したものの、宝の持ち腐れで、扱い方に手を焼いています。電話の受け方もままならず、メールもとても手間がかかっています。Help Me!!

時間を見つけ脳トレ

西区草部
本庄 有沙 (36歳)

『とも』をきっかけに、クロスワードにハマって、アプリをダウンロードして、時間を見つければ、脳トレに励んでいます(笑)。



長尾 加代

三木カオル



知恵を絞って

南区新松尾曾
喜多 洋子 (78歳)

今、何もかも値上げ、値上げで、生活が大変です。もうこれ以上、何を節約すればよいのか悩みます。年を取っても認知症予防と知恵を絞って生活するしかないですね。

小説の中の話のよう

北区新堀町
井筒 美里 (16歳)

「私の戦争体験」、小説の中の話のよう。でも、確かな真実であったのです。語り継がれることで、これからの教訓になってほしい。恵み雨だけど、あまり降りすぎないでほしい。

考えて1票を

北区東浅香山町
池田 紀子 (56歳)

値上げラッシュの中、給料は上がらず、これからますます生活が大変です。夏の参院選は、良く考えて1票入れたいと思いますし、ぜひ格差社会の構造にメスを入れてほしいです。

庭を緑の絨毯に

堺区霞ヶ丘町
新谷 啓介 (78歳)

発想の転換で庭を緑の絨毯に。ドクダミ草は白い花、三つ葉のクローバーは紫の可愛い花。暑さ対策に、しばらく花が枯れるまで利用できる再認識。アハハです。

勇気をもらった

西区浜寺石津町中
森本 愛 (27歳)

今回の新聞で、コロナ禍でのち・くらしを守る活動を知り、すごく勇気をもらいました。

戦争は嫌

堺区二条通
藤井 泰代 (85歳)

「私の戦争体験」が一番好きです。熊野小学校

堺勤美展

会期：後期 (彫刻・陶芸、写真)
7月6日(水)~7月9日(土)
10:00~18:00

会場：堺市立文化館ギャラリー
(JR堺市駅前
ベルマージュ式番館)

健康友の会みみはら中区写真同好会と新金岡写真同好会で「堺写真友の会」として出展します。

感染症の情報を

中区深井北町
武田 まりえ (41歳)

「友の会の活動、とても素晴らしい」と思いますが、子育て世代、共働きでもお手伝いできることがあれば、参加したいです。次から次へと出てくる感染症のことも、新聞に情報がほしいです。

堺平和のための戦争展 2022

かがやけ憲法
みんなで平和のバトンをうけつごう



7月30日(土)
11:00~18:00

人形劇映画 (14:15)
「おこりじぞう」
四國光さんのお話 (14:45)
「四國五郎が伝える戦争の記憶」

7月31日(日)
10:00~15:20

DVD (13:30)
「語り継ぐ大阪大空襲」
「空襲犠牲者が訴える、いのちをかけた平和運動」他
展示・体験・交流コーナー

サンスクエア堺
(JR堺市駅前)
入場無料・手話通訳あり